



NRW-Gesundheitsministerin Barbara Steffens besuchte am Dienstag das evangelischen Altenheim Bethesda. Die Grünen-Politikerin informierte sich gemeinsam mit dem stellvertretenden Bezirks-Bürgermeister Thorsten Drewes und Grünen-Landtagskandidat Dirk Kindsgrab über die Einrichtung an der Wüstenhöferstraße. Nach einem fachlichem Austausch über Neuerungen im Pflegerecht und die Reform des Wohn- und Teilhabegesetzes wurde die Einrichtung besichtigt. Die Ministerin konnte sinnvolle Anregungen, die sie aus anderen Häusern mitgenommen hatte, weitergeben. Anschließend aßen die Gäste gemeinsam mit den Bewohnern des Hauses zu Mittag. Pfarrer Bernhard Menzemer, Einrichtungsleiter Bernd Hoffmann, Pflegedienstleiterin Sabine Wennmann, Qualitätsbeauftragte Eva Szurgacz und die Beiratsvorsitzende Irmgard Ortwein dankten der Ministerin schließlich für ihren Besuch.